

Enrique García: "Los venezolanos desean la reconciliación, pero llevará años conseguirla"

Escrito por ACTUALIDAD EVANGÉLICA
Miércoles, 09 de Diciembre de 2015 00:00



Enrique García Martínez, es comunicador

(PODCASTS, 09/12/2015) Tras casi 17 años en el poder, el pueblo venezolano ha castigado duramente en las urnas al chavismo, en las pasadas elecciones legislativas celebradas, dándole al frente de la Mesa Unida, opositora al presidente Maduro, los dos tercios de los escaños que pueden propiciar un cambio de rumbo histórico en el país caribeño.

Analizamos la situación con la ayuda de **Enrique García Martínez**, comunicador caraqueño,

Enrique García: "Los venezolanos desean la reconciliación, pero llevará años conseguirla"

Escrito por ACTUALIDAD EVANGÉLICA
Miércoles, 09 de Diciembre de 2015 00:00

residente en España, que ha seguido muy de cerca la situación.

ESCUCHE AQUÍ LA ENTREVISTA COMPLETA:

Este es un extracto del programa semanal Actualidad Evangélica (Radio), producido por la Oficina de Prensa de FEREDE, en colaboración con Radio Encuentro (Radio Cadena de Vida), y que puedes escuchar completo pinchando [aquí](#).

Fuente: [Actualidad Evangélica](#)